



El ciclo 'Diálogos en el MUCAC' se estrena con encuentros con artistas como Daniel Canogar, Joan Fontcuberta o Mona Kuhn

- La primera cita cultural tendrá lugar el viernes, 11 de julio a las 19:00 horas
- Este programa gratuito arranca en la sede de MUCAC La Coracha e incluye acciones con comisarios de exposiciones, gestores, investigadores y profesionales del ámbito de la cultura

Málaga, 9 de julio de 2025.- Estas actividades, dentro del programa 'Diálogos en el MUCAC', tienen como objetivo fomentar la conversación artística, el pensamiento crítico y el intercambio de ideas en torno a las exposiciones y los temas que se abordarán en la programación del MUCAC. Los primeros encuentros en la sede de La Coracha.

1/2

Así, las primeras citas del programa complementarán la exposición 'Omnímoda. La fotografía como display' y reunirá en el salón de actos del MUCAC La Coracha a dos de los artistas más destacados de la fotografía contemporánea en España, como son Daniel Canogar (Madrid, 1964) y Joan Fontcuberta (Barcelona, 1955). En el ámbito internacional, en septiembre, será el turno de Mona Kuhn (São Paulo, Brasil, 1969), que mantendrá un encuentro con el público coincidiendo con la inauguración de su exposición en este espacio.

'Diálogos en el MUCAC' nace con la intención de abrir un territorio de debate, donde el público pueda acercarse de manera crítica y participativa a los múltiples significados de la imagen contemporánea. En definitiva, es una invitación a pensar en conjunto, a tender puentes entre disciplinas y a descubrir nuevas formas de aproximarse a las exposiciones desde miradas y perspectivas diversas.

La entrada para estas actividades es libre y gratuita hasta completar aforo.

Programa

El viernes 11 de julio, a las 19:00 horas, comienza la primera de las actividades con un diálogo entre el artista Daniel Canogar y el comisario Sema D'Acosta, que dialogarán en torno a los contenidos y los planteamientos de la muestra 'Omnímoda. La fotografía

como display', además de proporcionar distintos puntos de vista y profundizar sobre el trabajo que realiza cada uno.

En septiembre, el programa continuará con encuentro protagonizado por el artista Joan Fontcuberta y el comisario de la exposición, quienes seguirán ahondando en los desafíos y transformaciones que atraviesa en la actualidad el medio fotográfico.

El sábado 6 de septiembre, a las 11:00 horas, la artista brasileña Mona Kuhn mantendrá un encuentro con el público con motivo de la inauguración de su exposición en el MUCAC La Coracha, 'Mona Kuhn. Y tu desnudo será un poema' (5 septiembre-2 noviembre).

Durante la cita, los asistentes podrán descubrir algunos aspectos del trabajo fotográfico de esta artista y conocer de primera mano el proceso artístico de una de las creadoras internacionales más destacadas de las últimas décadas. La actividad incluye una visita a la muestra junto a la artista y el comisario de la misma. La entrada es libre previa recogida de invitaciones el mismo día de la actividad a partir de las 10:00 horas (máximo dos entradas por persona).